

Pressemitteilung

Neunkirchen, 14. September 2017

Feierliche Eröffnung der neuen Sparkassenfiliale in Merchweiler

Örtliche Kindergärten freuen sich über Spenden

Merchweiler. Mit ihren Kunden feierte die Sparkasse Neunkirchen bereits Mitte August die Eröffnung ihrer neuen Geschäftsstelle in Merchweiler. Jetzt wurde die neue Filiale feierlich mit den bei der Planung und Durchführung der Baumaßnahme beteiligten Firmen und Personen offiziell eröffnet.

Der Vorstandsvorsitzende Markus Groß begrüßte dazu die zahlreichen Gäste in der neuen und modernen Geschäftsstelle. „Durch unsere aktuelle Investition in Merchweiler profitieren die Menschen in der Region gleich in mehrfacher Hinsicht. Die Sparkasse bleibt nahe bei den Menschen weiterhin vor Ort. Wir investieren für unsere Kunden. Wo immer möglich, wurden regionale Firmen mit den Arbeiten beauftragt“, so Markus Groß.

Die Sparkasse Neunkirchen wurde Teileigentümerin des neuen Gebäudes auf dem Gelände, auf dem ehemals der Kaisersaal stand. Der Gebäudeteil der Sparkasse wurde vom Investor, der Linnebacher Bau GmbH aus Neunkirchen, nach Planung der Sparkasse hergestellt. Dabei wurde neben dem attraktiven Erscheinungsbild besonderer Wert auf Barrierefreiheit, Energieeffizienz und Nachhaltigkeit gelegt. So wird die neue Sparkasse mit einer Wärmepumpe mit Tiefenbohrungen nicht nur effizient und umweltfreundlich beheizt, auch das Kühlen der Filiale ist damit möglich. Im Zusammenspiel mit der eingebauten LED-Beleuchtung ist es so möglich, den Stromverbrauch der Filiale gering zu halten. Zusätzlich kann der Großteil des verbleibenden Strombedarfs dann mit dem selbst produzierten Strom der Photovoltaikanlage der Sparkasse auf dem Dach gedeckt werden.

Der neue Standort liegt zentral, verkehrsgünstig und leicht zu erreichen. Es stehen ausreichend Parkmöglichkeiten bereit. Neben einer freundlichen Optik standen Sicherheit, Diskretion und Komfort bei der Gestaltung der Geschäftsstelle im Mittelpunkt. Ein moderner, rund um die Uhr erreichbarer SB-Bereich macht eine optimale Selbstbedienung mit zwei Ein- und Auszahlautomaten einfach. Kunden rufen an den Service-Terminals ihren Kontostand ab, drucken ihre Kontoauszüge oder erledigen bequem Überweisungen und vieles mehr. Die Sparkasse bietet allen Besuchern einen offenen und kommunikativen Service-Bereich. Die dort installierte Kassenlösung mit Kunden-Selbstbedienung ist innovativ und entspricht modernsten Standards für Sicherheit.

Das Team der Sparkasse in Merchweiler freut sich auf individuelle und kompetente Gespräche in drei hellen und modern eingerichteten Beratungszimmern. Neben dem neuen Geschäftsstellenleiter Mirko Bentz besteht das Team aus Christa Finkler, Petra Schuler, Jennifer Stuppy, Robert Ehm und Danilo Policicchio. Der bisherige Geschäftsstellenleiter Jens Richter hat die Leitung der Geschäftsstelle Wemmetsweiler übernommen.

Sparkassenchef Groß dankte dem Investor und Bauunternehmen Linnebacher Bau GmbH, allen bei dem Bauprojekt beteiligten Personen seitens der Sparkasse, der Kommune sowie den Handwerksbetrieben für ihr Engagement und die erfolgreiche Arbeit. Ebenso dankte er allen Kunden für ihr Vertrauen.

Landrat Sören Meng freute sich als Verwaltungsratsvorsitzender, dass die Sparkasse vor Ort weiter präsent ist und allen Menschen in Merchweiler künftig noch besseren Service und optimale Beratung bietet. Er erklärte, wie sich die Sparkasse, die bereits seit 1896 an unterschiedlichen Standorten in Merchweiler vor Ort ist, im Laufe der Zeit weiter entwickelte und nannte die neue Geschäftsstelle ein „echtes Schmuckstück in Merchweiler“. Mit der neuen Geschäftsstelle beweise die Sparkasse einmal mehr, dass sie da ist, wo die Menschen sie brauchen. Der Neubau sei ein klares Bekenntnis zum Standort Merchweiler.

Bürgermeister Patrick Weydmann erläuterte die Historie sowie Bedeutung des Standorts und dankte der Sparkasse für Ihr Engagement für und in Merchweiler.

Die ortsansässigen Kindergärten bzw. Kindertagesstätten können sich über großzügige Spenden der Sparkasse freuen. Die Idee zur Unterstützung der Kinder in den Einrichtungen wurde gemeinsam mit Ortsvorsteher Hans Werner Becker entwickelt und ist ein Zeichen für das vielfältige Engagement der Sparkasse für die Menschen in der Region.



Filialdirektor Thomas Schmidt (1.v.r.) überreichte zusammen mit dem neuen Geschäftsstellenleiter Mirko Bentz (2.v.l.) zwei symbolische Schecks an Steffi Jacob-Schmitt (Kath. Kindergarten St. Josef) sowie Susanne Linnebach-Schmidt (Ev. Kita Merchweiler).



(v.l.n.r.) Vorstandsvorsitzender Markus Groß, Lothar Dietz, Bürgermeister Patrick Weydmann, Ortsvorsteher Hans Werner Becker, Karlheinz Müller, Landrat Sören Meng, Geschäftsstellenleiter Mirko Bentz, Filialdirektor Thomas Schmidt durchschneiden symbolisch ein rotes Band zur Eröffnung der neuen Sparkassen-Geschäftsstelle in Merchweiler

(Fotos: Sparkasse Neunkirchen)

Ihr Ansprechpartner:

Marko Becker

Unternehmenskommunikation

Tel. 06821 / 208-433

Fax. 06821 / 208-364

eMail: marko.becker@spk-neunkirchen.de